

Hoy, en el Pleno del Congreso

Pons reprocha a Sánchez que equipare a Israel y a Hamás y alerta de que su posición aleja a España del consenso europeo

- El vicesecretario de Institucional del PP **acusa a Sánchez de ir “más allá de la equidistancia entre un Estado democrático y una banda terrorista** cuando exigió el reconocimiento del Estado palestino de manera unilateral y punitivo para Israel”
- “Proponer un reconocimiento unilateral del Estado palestino, empujando fuera de la mesa a Israel y premiando a Hamás por haber perpetrado un monumental ataque terrorista, **resolverá las contradicciones internas del Gobierno de Sánchez, pero separa a España del consenso europeo y desafina y banaliza un drama complejo**”, asegura
- “Cuando Sánchez pone a Israel y a Hamás en un plano de igualdad se comete una **injusticia moral** porque no son enemigos equiparables”, afirma González Pons, quien señala que “uno es un Estado tan democrático como el nuestro y otro es una banda terrorista”
- Considera que **no hay que equivocarse de culpable** y defiende que “los terroristas deben ser destruidos”. “Para Israel y Gaza ambicionamos dignidad, reparación y concordia, y para Hamás solo derrota, oprobio y cárcel”, asevera
- Califica de “estridente” que Sánchez acuse a Israel, sin pruebas, de matar a civiles indiscriminadamente y de delitos de lesa humanidad, haciéndolo además sin exigir, al mismo tiempo, la disolución inmediata de Hamás
- “**La política exterior del Ejecutivo es opinadora, sesgada y resulta banal**. No es una política de Estado por voluntad del propio Gobierno y contra el interés de España, como todo últimamente”, lamenta
- Señala que Sánchez “en algo habrá tenido que ser muy torpe para que Hamás agradezca su postura clara y audaz, según los terroristas, y pida ayuda a su coalición; mientras que la embajadora de Israel, una democracia amiga, sea llamada a consultas”

- Subraya “el balance imbatible” del ministro Albares y reprocha al Gobierno que “trivialice su política exterior dando bandazos, con declaraciones oportunistas” porque “ese postureo se paga con **descrédito de la economía interior, irrelevancia política en los foros multilaterales y desprotección**”
- Critica que “**la mayor matanza de judíos en un solo día desde la Shoá se puede calificar de muchas formas, pero nunca relacionarla como una anécdota como hizo Sánchez en TVE**”. “Ejecutaron, violaron, torturaron a decenas de mujeres y niñas”, lamenta, al tiempo que recuerda a Iván Illarramendi y Maya Villalobos, las víctimas españolas del brutal atentado
- Reconoce a las víctimas en Palestina, “víctimas entre las víctimas que viven bajo Hamas y mueren por culpa de Hamas, que no es Palestina ni representa al pueblo de Gaza. Pero no debemos equivocarnos de enemigo”
- Destaca que Sánchez, en su rueda de prensa en el *paso de Rafah*, no fue acompañado por nadie del Ministerio de Exteriores y reclama al ministro Albares que no permita que el antisemitismo entre en el Gobierno de España
- Remarca que Sánchez no es protagonista del diálogo internacional y los países aliados le han dejado fuera de todas las reuniones clave; por lo que pregunta al presidente del Gobierno por qué no ha dejado trabajar a la UE y la OTAN, y qué necesidad tenía de frivolar con esta tragedia
- Considera que la solución de los dos estados sería la única que aseguraría la paz duradera, pero “no puede imponerse en un momento de tensión como este ni utilizarse como censura a una de las partes”